



Nuevos miembros del comité científico de la Revista de la Escuela de Medicina Legal

Andrés Santiago Sáez

Coordinador docente de la Escuela de Medicina Legal de Madrid

Desde aquí damos la bienvenida a nuestro comité científico a los profesores Antonio Cardona Llorens, Dolores Marhuenda Amorós e Ignacio Santos Amaya. A continuación publicamos un breve currículum de cada uno:

Antonio Cardona Llorens

Profesor Titular de Medicina Legal y Forense, director de la División de Medicina Legal y Forense y director de la Escuela Profesional de Medicina del Trabajo de la Universidad Miguel Hernández de Elche. Especialista en Medicina Legal y Forense. Especialista Universitario en Valoración Médica del Daño Corporal. Miembro de la Sociedad Española de Medicina Legal y Forense. Director de los Masters en Valoración Médica de la Incapacidad Laboral y del Daño Corporal y del de Prevención de Riesgos Laborales de la Universidad Miguel Hernández. Profesor de la Escuela de Criminología de la Universidad de Alicante.

Dolores Marhuenda Amorós

Profesora titular de la Universidad a tiempo completo en la Universidad Miguel Hernández de Elche, Dpto. de Patología y Cirugía en el Campus de San Juan de Alicante. Especialista en Medicina Legal y Forense. Master de Valoración Médica de La Incapacidad Laboral y Del Daño Corporal, Diplomada En Valoración de Incapacidades por La Escuela Nacional De Medicina Del Trabajo del Instituto De Salud Carlos III De Madrid. Miembro de la Sociedad Española de Medicina Legal y Forense. Secretaria de la Facultad de Medicina. Desde 1997 hasta la actualidad, ha impartido docencia de pregrado en las titulaciones de Medicina, Podología, Fisioterapia, Derecho y Relaciones Laborales. Cursos y Masters en el ámbito de la Medicina legal y Forense y profesora de la Escuela Profesional de Medicina del Trabajo de la Universidad Miguel Hernández y Profesora Ordinaria de la Escuela de Criminología de la Universidad de Alicante.

Ignacio Miguel Santos Amaya

Licenciado en Medicina y Cirugía, doctor en Medicina y Cirugía y especialista en Medicina Legal y Forense. Profesor titular numerario de Universidad, en régimen de dedicación a tiempo completo, desde el 19-01-1995 continuando en la actualidad. Profesor del Área de Conocimiento de Medicina Legal y Forense, adscrito a la Departamento de Anatomía y Medicina Legal, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. Profesor titular numerario de Universidad, en régimen de dedicación a tiempo completo, desde el 19-01-1995 continuando en la actualidad. Miembro de la Comisión Deontológica del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Málaga. Desde Noviembre de 1998 continuando en la actualidad. Secretario de la Comisión de Ética de la Facultad de Medicina de Málaga. Desde julio de 2004 continuando en la actualidad. Miembro de la Comisión de Docencia e Investigación del Instituto de Medicina Legal de Málaga. Marzo de 2005 continuando en la actualidad. Secretario de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. Desde 3 de junio de 2008 Actualmente desarrolla varias líneas de investigación.